

# SHAWN SERFAS

---



Shawn Serfas est professeur agrégé d'art visuel à la Faculté des études créatives et critiques de l'Université de la Colombie-Britannique. Bien qu'initialement attiré par une carrière universitaire en sciences de l'environnement, il a poursuivi des études en beaux-arts et en histoire de l'art en Saskatchewan avant de faire une maîtrise en beaux-arts en Alberta. Il a par la suite enseigné à l'Université de l'Alberta et à l'Université Brock. Ses intérêts de recherche incluent la peinture contemporaine, le dessin et les pratiques de la gravure concernant l'abstraction relationnelle, l'esthétique environnementale, la religion, le paysage ainsi que les questions limitrophes de l'abstraction et de la représentation.

Né à Prince Albert, en Saskatchewan, il grandit en explo-

rant le nord des lacs et des rivières de sa province natale. Prince Albert, souvent appelée la porte d'entrée du nord, est située dans la large vallée de la rivière Saskatchewan Nord, près du centre géographique de la province, là où la prairie agricole du sud rencontre la riche ceinture forestière du nord.

Shawn Serfas vit actuellement dans la région de l'Okanagan en Colombie-Britannique avec sa femme et ses enfants.

Shawn Serfas is an Associate Professor of Visual Art, Faculty of Creative and Critical Studies at the University of British Columbia. Although initially drawn to an academic career in the environmental sciences, he pursued Fine Arts and Art History degrees in Saskatchewan as well as a Master of Fine Arts degree in Alberta. He has taught for the University of Alberta and Brock University. His research interests include contemporary painting, drawing and printmaking practices concerning relational abstraction, environmental aesthetics, religion, the landscape as well as issues bordering abstraction and representation.

He was born in Prince Albert, Saskatchewan and grew up exploring the northern reaches of his home province's lakes

and river systems. Prince Albert, often called the gateway to the north, is located in the broad valley of the North Saskatchewan River near the geographical center of the province where the agricultural prairie of the south meets the rich forest belt of the north. It is close to the famous Emma Lake artist's school where many influential artists have lived and worked.

Shawn Serfas currently lives in the Okanagan region of British Columbia with his wife and children.